

AUSZEICHNUNG



1. Vizebürgermeisterin Maria Vassilakou, Friedrich Hinterberger (Seri; li.) und Norbert Lux (Green Brands; 2. v.li.) überreichen digiDruck-GF Michael Gitzli die Green Brand-Auszeichnung; 2. Michele Falchetto und Roman Kedzierski von allesgrafik.at; 3. Dagmar und Christian Belschan mit Sebastian Böck (rechts hinten) von interzone; 4. Thomas Cvetko (Canon) mit Matthias Wagner (Xerox).

Green Brand-Auszeichnung geht an eine Druckerei

digiDruck ist green

digiDruck-
Geschäfts-
führer
Michael
Gitzli.

Green Brand Am 22. September wurde digiDruck rund um Geschäftsführer **Michael Gitzli** eine Urkunde überreicht: digiDruck wurde als erstes Unternehmen in Österreich mit dem „Green Brand“ ausgezeichnet. Übergeben wurde diese Auszeichnung durch Wiens Vizebürgermeisterin **Maria Vassilakou** (Die Grünen), den Vorsitzenden der österreichischen **Green Brands-Jury**, **Friedrich Hinterberger**, und **Norbert Lux**, COO der **Green Brands Organisation**. Darüber hinaus ist digiDruck nun auch ein ausgezeichnete Klimabündnis-Partnerbetrieb und verpflichtet sich zur Erreichung von Klimaschutzziele. Michael Gitzli, der auch Mandatar der Grünen Wirtschaft in der Wirtschaftskammer ist, und sein Team organisierten rund um die Verleihung ein reichhaltiges Programm wie etwa Fachvorträge zu den Themen Ökologie im Unternehmen bzw. die Möglichkeit, den Betrieb zu besichtigen. In gemütlicher Atmosphäre mit Musik und Kabarett fand zum Abschluss des Tages das Fest der Grünen Wirtschaft statt.



(red)

Information & Invitations gerne an: biztalk@medianet.at